ました。

よ だ

夏 |休みが始まり、 東蒲小学校の教室を

を使用してサマー ワー クショップ

今年は7月21 日 の日曜日で猛暑に

(子供工作教室)を開催しました。

なりましたが、 3年生から6年生の

生徒さん12名、付き添いの校長

先生、分会からは分会役員と建匠友

に分かれて踏み台作りを始めていき 会含め10 名が参加してテーブル

していきながら作っていましたが、 各テーブルではそれぞれアドバイスを

金づちの使うのも慣れてない子達も

たが打ち方を教えていくうちに

だんだんうまくなってきて、室内が 金づちの音で響き渡るくらいに

> そして、 生 懸 命 に作っ 約 時 てい 間ぐらいが経 まし た

各自作品を持って全員で記

ち踏み台も完成して、最後に

写真を撮って終了しました

参 加された皆様、 暑い中

お疲れ様でした。



東京都はがき要請行

き行動が実施されます。 8

する重要な取り組みなんですが

土建全体で少しでも多くの数が

必要になってきて、国保加入して

い ない組合員さんにも取り組 んで

よろしくお願いします。

取り組み時期

9月の群会議

|分会提出期限

9 月 1 9 日 木



月・9月は東京都に向けては が

抑えるために補助金確保をお願い 前回同様に土建国保の値上げ等を

頂きたいので、 し群長・群会計に渡して下さい 集金日の際に記入